Du bist von uns gegangen, aber nicht aus unseren Herzen.

Danksagung

Für die einfühlsamen Worte, die Zeichen der Verbundenheit und liebevolle Anteilnahme zum Abschied von

Walter Baltensperger-Pahud danken wir herzlich.

Besonders danken wir

- Frau Rahel Graf für die treffenden, einfühlsamen Abschiedsworte
- Ernst und Chrigi Kern für das schöne Handorgelspiel
- den Jagdhornbläsern Stadtforen Eglisau
- für die schönen Blumen und vielen Spenden
- dem Intensivpflegeteam vom Stadtspital Triemli

Die grosse Anteilnahme hat uns sehr bewegt und berührt.

Hochfelden, im August 2024 Die Trauerfamilie